



IED cae a su peor nivel en 13 años

Lunes, 20 mayo 2013 3:00 Nacional

Fue más grave que lo sucedido en EU y Europa

La Inversión Extranjera Directa (IED) en México tocó fondo y alcanzó en 2012 su peor nivel en 13 años, según reveló el informe inversión extranjera directa en América Latina y el Caribe 2012 lanzado la semana pasada por la Comisión Económica para América Latina y el Caribe (Cepal).

El año pasado la IED en el país cayó 35 por ciento con relación a 2011 al ubicarse en 12 mil 659 millones de dólares. La caída fue superior a la que registraron economías en crisis como la estadounidense (25%) y la europea (24.8%). De acuerdo con el informe y analistas, dos factores influyeron en su derrumbe: la incertidumbre sobre el cambio de Gobierno y "en buena medida por la salida a bolsa del 25 por ciento de la filial del Banco Santander de España por 4 mil 100 millones de dólares", según explicó la directora del organismo, Alicia Bárcena.

"Santander México no tuvo mucha opción", dijo Jorge Arturo Gordillo Arias, Subdirector de Análisis de CIBanco. La crisis económica que enfrenta España arrastró a su central, que en 2012 registró una caída de 59% en sus ganancias, mientras que su filial en tierra azteca registró crecimientos de 23% en el mismo lapso.

"México ha sido uno de los países que le ha dado a Santander mejor rendimiento nivel mundial", expresó en analista.

En este sentido, Alfredo Coutiño, Director para América Latina de Moody's Analytics, señaló que ante esta experiencia, el Gobierno Mexicano debería legislar para que la IED sea reinvierta en el país y sea más productiva.

"El capital siempre vela por sus intereses y siempre busca la mayor rentabilidad. En este sentido, los capitales son libres de moverse a donde mejor les convenga", apuntó